

El Ing. Johnny Saavedra Arévalo es el nuevo Presidente de COMIBOL



Bocamina Comibol 01/10/2020

En la mañana de hoy, autoridades del Ministerio de Minería y Metalurgia presentaron al Ing. Johnny Saavedra Arévalo como el nuevo Presidente Ejecutivo de la Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL) al personal ejecutiva, técnico y administrativo de COMIBOL, en ambientes del Directorio, quinto piso de la Oficina Central.

En su presentación, el nuevo Presidente Ejecutivo de la COMIBOL, Ing. Johnny Saavedra Arévalo dijo ser de origen cruceño, pero que trabajó tiempo en el occidente del país; afirmó que la COMIBOL no puede seguir como se encuentra, se debe dirigir a la refundación y tratar de ser una empresa; al finalizar pidió colaboración y ayuda en el trabajo que desempeñará.

A su vez, Melby Rodríguez, Directora de Asuntos Jurídicos del Ministerio de Minería y



Lic. Luis Campero, Director Asuntos Administrativos del Ministerio presentó al nuevo Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Johnny Saavedra; en la foto el Ing. Joaquín Andrade y la Abog. Melby Rodríguez.

Metalurgia pidió a los servidores públicos colaborar en sus tareas a la nueva Máxima Autoridad Ejecutiva (MAE), resaltó su capacidad y grado de conocimiento e indicó que la nueva autoridad viene a la institución para ordenar y luchar contra la corrupción. En el acto, estuvieron presentes el Viceministro de Cooperativas, Rubén Solíz; Director de Planificación, Ciro Torka; Director de Asuntos Administrativos, Luis Campero del Ministerio

de Minería y Metalurgia y el saliente Presidente Ejecutivo de COMIBOL Ing. Joaquín Andrade.

El dirigente del Sindicato de Trabajadores de COMIBOL, René Apaza demandó dar continuidad en las obras del presidente anterior. A su vez, Marcelo Chambi secretario de conflictos del Sindicato denunció irregularidades y pidió investigar las mismas.

Posteriormente, las autoridades se dirigieron al despacho de la Presidencia Ejecutiva de COMIBOL.